

市立小中学校と県立茅ヶ崎支援学校の全児童・生徒に チョコレートをプレゼント ～メゾンカカオ株式会社へ感謝状を贈呈～

今宿に製造工場を持つメゾンカカオ株式会社は、市内小中学校と県立茅ヶ崎支援学校の児童・生徒に本物のチョコレートを通して、食と地球環境を考えるきっかけになればと思います。2月14日（金）のバレンタインデーにあわせ、ピュアチョコレート2万800個を市へ寄贈します。

同社からの寄贈は、令和5年度に引き続き2回目となり、今回の寄贈は、前回寄贈をいただいた市立小学校だけではなく、市立中学校と県立茅ヶ崎支援学校を加えた全児童・生徒と教職員を対象としています。

市は、この寄贈に対し次のとおり感謝状を贈呈します。

1 寄贈いただくチョコレート（概要）

今宿にある製造工場で作られた「ピュアチョコレート」を、市立小中学校及び県立茅ヶ崎支援学校に在籍する児童・生徒及び教職員へ配布します。

配布するチョコレートは、食品表示法で表示義務のある食物アレルギーの原因となる「特定原材料（8品目：えび、かに、くるみ、小麦、そば、卵、乳、ピーナッツ）」は含まれません。また地球に優しい植物性素材で作るオーツミルクのヴィーガンチョコレートです。



今宿にある同社の製造工場の外観



配布するチョコレート

2 感謝状贈呈式

- | | | |
|---------|------------|-----------------------------|
| (1) 日時 | 3月19日（水） | 16時～16時30分 |
| (2) 場所 | 市役所本庁舎5階 | 市長応接室（茅ヶ崎一丁目1番1号） |
| (3) 出席者 | メゾンカカオ株式会社 | 代表取締役 石原 紳伍 様
茅ヶ崎市長 佐藤 光 |

3 寄贈者

メゾンカカオ株式会社（鎌倉市小町2-6-43）

今年で創業10年を迎える鎌倉発祥のチョコレートブランド。コロンビアでのカカオ栽培からチョコレートの製造、開発・生産、販売までのすべての工程に同社が携わり、上質なチョコレートづくりに取り組んでいる。また、持続可能な社会と未来の豊かさの実現のため、コロンビアの教育活動にも注力している。

同社の取り組み等は2月6日（木）に放映のテレビ東京「カンブリア宮殿」で紹介予定。

4 チョコレートのプレゼント及びミニ講義

2月14日（金）のバレンタインデーに同社取締役の石原 祥行 様より県立茅ヶ崎支援学校の児童・生徒にチョコレートのプレゼント及びミニ講義の実施を予定しています。

5 その他

感謝状贈呈式や各学校への取材や撮影を希望の場合は、2月10日（月）17時までに学務課保健給食担当☎0467（81）7222（直通）へご連絡ください。